

Ausstellungseröffnung: „Kulturpaket kulturverbunden“

Vom Frühjahr 2018 bis Anfang 2019 gab es in drei hannoverschen Stadtbezirken zur Integration durch kulturelle Bildung das Projekt „Kulturpaket kulturverbunden“. Ausgewählte Ergebnisse des Gesamtprojektes werden am **Donnerstag (28. März) um 17 Uhr** im Bürgersaal des Neuen Rathauses ausgestellt.

Die Ausstellung wird vom 29. März bis zum 2. April , täglich von 10 bis 18 Uhr im Bürgersaal des Neuen Rathauses zu sehen sein.

Das Projekt ist eine Kooperation der Stadtteilkultureinrichtungen Kulturtreff Bothfeld, Stadtteiltreff Sahlkamp, Kulturtreff Vahrenheide, Kulturtreff Hainholz, dem Kulturtreff Plantage und dem Bereich Stadtteilkultur der Landeshauptstadt Hannover.